

# Polres Tangerang Selatan Gelar Cooling System Pasca Pilkada, Gandeng FKPPi untuk Jaga Keamanan dan Ketertiban

Suhendi - [TANGSEL.JENDELAINDONESIA.COM](https://TANGSEL.JENDELAINDONESIA.COM)

Dec 23, 2024 - 19:35



TANGSEL – Dalam upaya menjaga stabilitas dan keamanan pasca Pilkada 2024, Polres Tangerang Selatan melalui Satuan Pembinaan Masyarakat (Sat Binmas) melaksanakan kegiatan cooling system di Sekretariat Ormas FKPPi,

Jalan Maruga Raya, Kelurahan Sarua, Kecamatan Ciputat, Kota Tangerang Selatan, Senin (23/12/2024).

Kegiatan yang berlangsung ini dipimpin langsung oleh Kanit BinPolmas, Ipda Aifel Ismana, yang disambut oleh Ketua FKPPi PC Tangsel 2708, Agus Asnawi, dan jajaran pengurus lainnya. Dalam suasana penuh keakraban, Ipda Aifel menyampaikan pentingnya peran masyarakat, khususnya FKPPi, dalam menjaga keamanan dan ketertiban pasca pesta demokrasi.

“Keamanan bukan hanya tanggung jawab aparat, melainkan hasil kerja sama semua elemen masyarakat. Mari kita jaga persatuan dan kesatuan, meskipun berbeda pilihan dalam Pilkada,” ujar Ipda Aifel dalam sambutannya.

Selain pesan untuk menjaga Harkamtibmas (Pemeliharaan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat), Ipda Aifel menekankan pentingnya bijak dalam menggunakan media sosial. Ia mengimbau masyarakat agar tidak mudah terprovokasi oleh berita hoaks yang berpotensi memecah belah dan menciptakan ketegangan di tengah masyarakat.

“Bijaklah dalam bermedia sosial. Jangan sampai kita terjebak dalam narasi yang menyesatkan. Mari kita sebarkan hal-hal positif dan tetap menjaga kedamaian,” tambahnya.

Lebih lanjut, Ipda Aifel juga mengajak seluruh anggota FKPPi untuk terus berkoordinasi dengan tiga pilar (Polri, TNI, dan Pemerintah) dalam menangani setiap permasalahan yang muncul di lingkungan mereka. Dengan demikian, hubungan yang erat antara masyarakat dan aparat keamanan dapat terus terjaga.

Ketua FKPPi PC Tangsel, Agus Asnawi, menyatakan kesiapan dan komitmen pihaknya untuk bersinergi dengan Polres dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Tangerang Selatan.

“Kami dari FKPPi siap mendukung dan bekerja sama demi terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif. Ini adalah tanggung jawab bersama untuk menjaga daerah kita tetap damai,” ucap Agus Asnawi.

Kegiatan ini diharapkan mampu mempererat hubungan harmonis antara masyarakat dan aparat keamanan, serta menciptakan suasana yang nyaman dan tenteram pasca Pilkada di wilayah Tangerang Selatan. (Hendi)